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О жилье и социальных услугах
ВО ВТОРНИК, 16 июля, состоялось телефонное общение гла�

вы Мегиона Олега Дейнека и его заместителей с жителями город�
ского округа.

Большая часть поступивших вопросов касалась жилья. В част�
ности, жительница дома 4 по улице Губкина интересовалась, ког�
да им, как погорельцам, будет предоставлено новое жилье. На
руках у семьи уже есть решение суда о предоставлении муници�
палитетом квартиры. Как пояснил глава города, наличие этого до�
кумента обязывает органы местного самоуправления предоста�
вить гражданину жилое помещение, отвечающее определенным
требованиям. В ближайшее время завершается строительство
жилого дома "Мандарин", в котором будут приобретаться кварти�
ры для решения жилищных проблем мегионцев.

Отметим, что жилищная тема � в числе основных, с которыми
обращаются горожане не только во время прямых линий, приемов
по личным вопросам и открытых встреч главы Мегиона. Напом�
ним, что проблеме переселения жителей из аварийных и ветхих
домов была посвящена и онлайн�конференция при участии губер�
натора Югры Натальи Комаровой, во время которой Олег Дейне�
ка ответил на вопросы о развитии жилищного строительства, со�
кращения численности непригодного для проживания жилищно�

го фонда, а также о том, где и как оперативно мегионцы могут полу�
чить информацию о сроках сноса их старых домов.

Напоминаем, прежде всего, со всеми вопросами, касающими�
ся улучшения жилищных условий, необходимо обращаться в управ�
ление жилищной политики по адресу: ул. Строителей,7. Специали�
сты ответят на них и сориентируют по дальнейшим шагам и дей�
ствиям. Кроме того, на официальном сайте администрации на глав�
ной ленте в разделе "Жилье" собрана актуальная информация по
муниципальным и адресным программам, принятым для улучше�
ния жилищных условий горожан, включая перечень аварийных до�
мов. Она находится в открытом доступе и позволит без особого тру�
да узнать сроки сноса аварийного и ветхого фонда.

Также на телефон прямой линии поступил звонок о задолжен�
ности жительнице со стороны бывшего работодателя заработной
платы, а также по предоставлению социальных услуг населению
города. По этим вопросам были даны разъяснения специалистов,
присутствовавших на встрече, отдельные вопросы были запрото�
колированы и взяты на контроль. Поступившие предложения о про�
ведении в Мегионе городских мероприятий переданы соответству�
ющим службам для дальнейшего рассмотрения и принятия по ним
решения.

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

Сделаем вместе город чище!
АКЦИЯ по наведению порядка и благоустройству территорий

городского округа продолжается. Администрация города благо�
дарит всех жителей, трудовые коллективы предприятий, учреж�
дений, организаций, представителей малого и среднего бизне�
са, всех, кто принимает участие в санитарных мероприятиях и вно�
сит свой вклад в наведение чистоты на своих территориях, возле
домов и в публичных местах.

23 июля Мегион отметит 39�ю годовщину с момента присво�
ения ему статуса города. В связи с этим было предложено не ог�
раничиваться проведением акции в конце рабочей недели, а вы�
бирать время и место проведения субботника, исходя из ситуа�
ции и имеющихся у каждого коллектива или сообщества возмож�
ностей.

Так, работники коммунальных отраслей вышли с инициативой
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привести 17 июля в порядок территорию на въезде в город (боль�
шое кольцо). В мероприятии приняли участие все желающие.

Главная цель подобных мероприятий заключается в том, чтобы
показать � чистота города зависит от каждого из нас. Поэтому при�
зыв администрации города присоединиться к мероприятиям по
наведению в Мегионе и Высоком порядка распространяется на всех
неравнодушных граждан и коллективы нашего муниципалитета. За
прошедшие месяцы благодаря совместным усилиям была прове�
дена большая работа по санитарной уборке. Сейчас остается толь�
ко поддерживать улицы, микрорайоны, придомовые и территории
хозяйствующих субъектов в нормальном состоянии.

По всем организационным вопросам обращаться в МКУ "Управ�
ление жилищно�коммунального хозяйства" по телефону: 9�63�37
(доб.744).

Дорогие мегионцы!
23 июля нашему городу исполняет�

ся 39 лет.  Для тех, кто здесь родился и
вырос, кто приехал однажды и нераз�
рывно связал с ним свою судьбу, � это
малая Родина, город, который  береж�
но хранит события, воспоминания,
эмоции. Мы все любим наш Мегион и
стремимся своим трудом делать его
краше и  уютнее для жизни.

В преддверии праздничной даты
особые слова признательности адре�
сую ветеранам � первопроходцам,
старшему поколению жителей города.
Вы заложили прочный фундамент для
развития Мегиона, на вашем примере
учится молодое поколение горожан.

Сегодня наш муниципалитет актив�
но развивается. Ведется жилищное
строительство,  освобождаются терри�
тории, в прошлом занятые временны�
ми строениями, строятся спортивные
сооружения, продолжается работа по
благоустройству. Уверен, что благода�
ря нашим совместным усилиям с  каж�
дым годом Мегион будет  становиться
всё привлекательнее и удобнее для
жизни.

От всей души желаю нашему горо�
ду  стабильности и процветания, а всем
жителям � крепкого здоровья, счастья,
успехов во всех делах,   благополучия,
удачи и самого прекрасного настрое�
ния! С праздником!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Благодарность
волонтёрам

НА ИМЯ главы города Олега Дейнека
поступило Благодарственное письмо от
председателя Общественной палаты
Югры Ирины Максимовой, в котором отме�
чена работа волонтерской команды. Она
была сформирована для участия в V Все�
мирных играх юных соотечественников
совместно с Ассоциацией детских и моло�
дежных объединений автономного округа.
Высокую оценку своей работы волонтеры
Югры получили от руководителей делега�
ций, участников игр, а также организато�
ров данного мероприятия.

В состав команды входили и учащиеся
четвертой школы Мегиона, которые про�
явили себя как творческие, ответственные
и неравнодушные представители большой
добровольческой команды Югры. Слова
благодарности адресованы: восьмикласс�
ницам Татьяне Строчковой и Светлане
Широковой, десятиклассницам Самае и
Айсель Оруджовым, Ангелине Крайло, Ок�
сане Ефимовой и Софье Синявской. Так�
же отмечены педагоги�организаторы уч�
реждения: Евгения Озерина, Ксения Овер�
ченко и Тунзала Алиева.

Напомним, что с 1 по 5 июня Ханты�
Мансийск принимал спортсменов V Все�
мирных игр юных соотечественников. 650
школьников из 60 стран прибыли в столи�
цу Югры, чтобы принять участие в культур�
ных и спортивных мероприятиях. До этого
юных соотечественников принимали Сочи
и Казань � каждый из городов проводил
Игры дважды.

Помимо соревнований, гостей окруж�
ной столицы ждала богатая культурная
программа � экскурсии по городу, встречи
со знаменитыми спортсменами и чемпио�
нами, мастер�классы, посадка деревьев и
возложение цветов к мемориалу Победы.
Также в программу были включены "Визит�
ная карточка" и конкурсная программа
"Диалоги на русском языке".

Всемирные игры юных соотечествен�
ников являются уникальным мероприяти�
ем: здесь встречаются команды, которые
не могут пересечься на других состязани�
ях в том же составе. Игры дают детям со�
отечественников возможность пообщать�
ся со своими сверстниками из других
стран, найти новых друзей, культурно обо�
гатиться. Они также направлены на сохра�
нение русского языка, русской культуры и
истории у молодого поколения.

ÍÎÂÎÑÒÜ
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Встреча с жителями
аварийных домов

ГЛАВА Мегиона провел выез�
дное совещание на новом
спортивном комплексе, строи�
тельство которого подходит к за�
вершению в 21 микрорайоне го�
рода. В совещании приняли уча�
стие заместитель главы города по
социальной политике Ирина Ува�
рова, руководители МКУ "Капи�
тальное строительство", подраз�
делений администрации, пред�
ставители подрядной организа�
ции.

Внутри здания уже практичес�
ки всё готово � в зале уложено на�
польное покрытие, осталось толь�
ко нанести разметку и установить
оборудование. Сейчас заключа�
ются контракты на его поставку.

Плоскостные спортивные со�
оружения на улице также полнос�
тью смонтированы.

� Протяженность беговой до�
рожки, которая будет состоять из
четырёх полос � 6027 квадратных
метров. Площадь уличного фут�
больного поля составляет 5400
квадратных метров, есть еще
стритбольная площадка. Поэтому
для занятий игровыми видами
спорта такими, как футбол, бас�
кетбол, волейбол, пионербол,
здесь созданы все условия. Кро�
ме того, летом сможем задей�
ствовать площадку для организа�
ции досуга детей, � рассказала
главный специалист отдела физи�
ческой культуры и спорта Елена
Литвина.

Проехать к новому спортивно�
му комплексу можно будет по до�
роге, которая строится от пересе�
чения проспекта Победы с улицей
Норкина. Её протяженность � 400
метров, ширина � от 6 до 7 метров.

ÂÛÅÇÄÍÎÅ ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

Новая дорога к новому
спорткомплексу

В МИНУВШУЮ пятницу гла�
ва города Олег Дейнека провел
прием граждан по вопросам пе�
реселения из аварийного и вет�
хого жилья. На встречу пришли
более 30 человек, среди которых
были и те, кто поднимал эту тему
во время онлайн�конференции с
участием губернатора Югры На�
тальи Комаровой.

Поприветствовав собравших�
ся, Олег Александрович еще раз
прокомментировал ситуацию с
реализацией адресных про�
грамм, объяснил, где и как меги�
онцы могут оперативно получить
информацию по намеченным в
программах срокам переселе�
ния.

� Прежде всего, по всем воп�
росам, связанным с участием в
программах по улучшению жи�
лищных условий, необходимо об�
ращаться в управление жилищ�
ной политики. Специалисты отве�
тят на них и сориентируют по
дальнейшим шагам и действиям.
Кроме того, на официальном сай�
те администрации на главной
ленте в разделе "Жилье" собра�
на актуальная информация по му�
ниципальным и адресным про�
граммам, принятым с целью
улучшения жилищных условий
горожан, включая перечень ава�
рийных домов и сроки их сноса.
Она находится в открытом досту�
пе. Сегодня мы готовы еще раз
рассказать, какие действия
предпринимаются администра�
цией города для развития жи�
лищного строительства и сноса
аварийного жилого фонда, � от�
метил Олег Дейнека.

Как прокомментировал заме�
ститель директора департамента
муниципальной собственности
администрации города Андрей
Тостунов, до конца года должно
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быть сдано 20 тысяч квадратных
метров жилья, подготовлены ин�
вестиционные площадки для нача�
ла строительства еще на 50 тысяч
м2. Ближайшее новоселье состо�
ится уже этой осенью: в Высоком
завершается строительство двух
домов, квартиры в которых будут
предоставляться также и по про�
граммам переселения из ветхого
и аварийного жилья. Отметим, что
уже во время встречи многие жи�
тели заинтересовались этим
предложением и согласны пере�
ехать в благоустроенные кварти�
ры.

В Мегионе к концу текущего
года планируется также завер�
шить строительство жилого дома
в 5 микрорайоне, в котором впер�
вые будут предусмотрены условия
для людей с ограниченными физи�
ческими возможностями. Такая
договоренность была достигнута
главой города с инвестором на
стадии заключения контракта и
позволит начать решать существу�
ющую в муниципалитете пробле�
му. До этого момента в городском
округе не было построено ни од�
ного жилого помещения, которое
бы отвечало всем необходимым
требованиям для организации
свободы передвижения людей с
инвалидностью.

Во время приема, все участни�
ки смогли задать главе города воп�
росы в частном порядке, выразить
свои пожелания и намерения. В
свою очередь Олег Дейнека под�
черкнул, что со стороны админис�
трации города предпринимаются
меры, чтобы обеспечить реализа�
цию принятых на себя обяза�
тельств и сократить количество
аварийного и ветхого жилья в го�
родском округе.

Управление
информационной политики

� Строительство дороги идёт
полным ходом. Уложено щебеноч�
ное основание, выставлены бор�
дюры, на следующей неделе нач�
нется асфальтирование. Парал�
лельно обустраивается тротуар.
Затем будет монтироваться улич�
ное освещение � всего порядка 20
опор. Рассчитываем, что к середи�
не августа дорога будет готова, �
прокомментировал исполняющий
обязанности директора МКУ "Ка�
питальное строительство" Алек�
сандр Пидлипный.

В ходе выездного совещания
глава города обсудил с представи�
телями подрядной и субподрядной
организаций � АО "ДСК "Автобан"
и ОАО "Мегионжилстрой" текущие
вопросы, связанные с ведением

Заплати свои налоги!
ПО ИНФОРМАЦИИ Межрай�

онной ИФНС России №5 по
ХМАО�Югре, задолженность
юридических и физических лиц
по налогам и сборам в бюджет
города Мегиона на данный мо�
мент составляет 70 миллионов
584 тысячи рублей, из которых 30
миллионов 862 тысячи рублей �
налог на доходы физических лиц.

В разрезе имущественных
налогов физических лиц ситуа�
ция выглядит следующим обра�
зом:

� по налогу на имущество фи�
зических лиц � 11 миллионов 069
тысяч рублей;

� по земельному налогу � 3
миллиона 567 тысяч рублей.

Задолженность по налогам,
уплачиваемых в связи с примене�
нием упрощенной системы нало�
гообложения, а также по едино�
му налогу на вмененный доход
для отдельных видов деятельно�

строительства и, в целом, положи�
тельно оценил ход работ.

� Были здесь в начале июня,
конечно, изменилось очень мно�
гое! Внутри осталось сделать гене�
ральную уборку и расставить обо�
рудование, которое скоро будет
поставлено. Активными темпами
строится дорога, дополнительно
мы предусмотрели здесь обуст�
ройство парковочных мест. Полно�
стью объект будет готов к сдаче
вместе с дорогой в сентябре, затем
начнется работа по его паспорти�
зации. И уже после этого новый
спортивный комплекс распахнет
свои двери для первых посетите�
лей, � сказал Олег Дейнека.

admmegion.ru

В ПРИСУТСТВИИ главы г. Ме�
гиона Олега Дейнеки, начальника
УЭБиПК УМВД России по ХМАО�
Югре Бориса Дмитриева, предсе�
дателя Общественного совета при
городском ОМВД Владимира Пе�
щука и личного состава, начальник
ОМВД России по г. Мегиону Евге�
ний Уфимцев подвел итоги работы
отдела полиции за отчетный пери�
од и обозначил приоритетные за�
дачи на второе полугодие 2019
года.

Евгений Александрович отме�
тил, что с начала года сотрудника�
ми полиции приняты меры, на�
правленные на повышение эффек�
тивности выполнения функций и
реализации полномочий, что по�
зволило сохранить контроль за со�
стоянием оперативной обстанов�
ки. Массив регистрируемой пре�
ступности снизился на 7,3%. Прак�
тическим результатом деятельно�
сти ОМВД стало раскрытие 182
преступлений, в том числе, относя�
щихся к категории тяжких и особо
тяжких. Установлено 143 лица, со�
вершивших преступления. Из них
уже 110 привлечены к уголовной
ответственности. Отмечается
100% раскрываемость фактов при�
чинения тяжкого и средней тяжес�
ти вреда здоровью, разбоев, гра�
бежей, вымогательств и угонов.

В течение отчетного периода
продолжалась системная работа
по выявлению и пресечению нару�
шений миграционного законода�
тельства. Сотрудниками ОВМ вы�
явлено почти 200 административ�
ных правонарушений, в суд на�
правлено 84 административных
материала, решения об админис�
тративном выдворении за преде�
лы Российской Федерации выне�
сены в отношении 14 иностранных
граждан.

Важно отметить, что в истек�
шем полугодии сотрудникам меги�
онской полиции удалось сдержать
рост преступности в общественных
местах. Кроме того, число тяжких
и особо тяжких преступлений, со�
вершенных в общественных мес�
тах, сократилось вдвое. Снизилось

число криминальных деяний в раз�
влекательных заведениях Мегиона.

Совершенствование организа�
ции работы по линии обеспечения
безопасности дорожного движения
привели к снижению зарегистриро�
ванных учетных дорожно�транспор�
тных происшествий на 12,5%, в ко�
торых число пострадавших снизи�
лось на 15%, погибших нет.

Принимаемые меры в отноше�
нии пьяных нарушителей оказали
должное воздействие: с начала года
не зарегистрировано ДТП по вине
водителей, управляющих транспор�
том в состоянии опьянения. В то же
время из общего числа, несколько
увеличилось количество автоаварий
с участием несовершеннолетних.

В текущем полугодии особое
внимание уделено профилактике
преступлений в жилом секторе, ко�
личество которых снизилось на
20,8%. Зарегистрировано значи�
тельное снижение, так называемой,
"пьяной" преступности. В 2,5 раза
снизилось количество краж чужого
имущества, совершенными лицами
в состоянии опьянения.

Однако несмотря на положи�
тельные моменты в общей опера�
тивной обстановке стоит отметить и
некоторые проблемные моменты.
Так, во втором квартале текущего
года выросло число уголовно нака�
зуемых деяний, совершенных несо�
вершеннолетними и при их соучас�

тии, а также число несовершенно�
летних, совершивших преступления.
Наблюдается рост преступности со
стороны ранее судимых. По�пре�
жнему, указанными лицами совер�
шаются, в основном, кражи.

Не теряет своей остроты вопрос
раскрытия мошеннических дей�
ствий, совершенных с использова�
нием сотовой связи.

Ознакомившись с результатами
работы отдела полиции, глава Меги�
она Олег Дейнека обратился с при�
ветственным словом к сотрудникам
ведомства: "Социально�экономи�
ческое развитие города, благополу�
чие горожан во многом зависят от
уровня безопасности и правопоряд�
ка. Даже с учетом некоторых неудов�
летворительных моментов показате�
ли, которые отразил в своем отчете
Евгений Александрович, наглядно
демонстрируют успехи оперативно�
служебной деятельности мегионс�
кого подразделения внутренних дел.
Вместе с тем, на мой взгляд, глав�
ным критерием эффективности ва�
шей работы является оценка со сто�
роны общественности. Мегионцы и
муниципальная власть положитель�
но оценивают вашу работу".

Олег Дейнека поблагодарил
личный состав за службу и выразил
уверенность в  совместной эффек�
тивной работе в будущем.

ОМВД России по г. Мегиону

ÈÒÎÃÈ ÐÀÁÎÒÛ

Полицейские отчитались

сти, суммарно составляет около 24
миллионов рублей.

Администрация Мегиона при�
зывает жителей заплатить налоги:
от своевременных поступлений
денежных средств в местный бюд�
жет города зависит качество жиз�
ни в муниципальном образовании!

Напомним, что земельный на�
лог и налог на имущество в полном
объеме поступают в местный бюд�
жет. Эти средства, в том числе,
идут на строительство социальных
объектов, ремонт дорог, благоуст�
ройство микрорайонов городско�
го округа.

Ознакомиться с текущей за�
долженностью, распечатать кви�
танцию, а также оплатить налоги в
режиме онлайн можно, воспользо�
вавшись электронным сервисом
"Личный кабинет налогоплатель�
щика для физических лиц", разме�
щенным на сайте Федеральной
налоговой службы (www.nalog.ru).

ÏÐÀÂÎÂÎÅ ÏÐÎÑÂÅÙÅÍÈÅ
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Елене Шатиловой , 90 лет!

ГЛАВА Мегиона осмотрел тер�
ритории города, на которых выяв�
лены места несанкционированно�
го складирования отходов. Вмес�
те с Олегом Дейнека в рейде при�
няли участие исполняющий обя�
занности директора МКУ "Капи�
тальное строительство" Александр
Пидлипный, директор МКУ "Управ�
ление жилищно�коммунального
хозяйства" Геннадий Зверев, на�
чальник управления муниципаль�
ного контроля администрации
Владимир Марковский.

В Гаражном переулке часть
территории захламлена от дея�
тельности базы по приему метал�
лолома. Рядом с ГСК "Сигнал" �
еще одно стихийное скопление
мусора. Глава города поручил спе�
циалистам проверить деятель�
ность расположенных здесь хозяй�
ствующих субъектов и привлечь к
ответственности нарушителей
правил благоустройства.

Большой объем строительного
мусора находится на одном из зе�
мельных участков в СОТ "Кедр".
Его владелец отказывается наво�
дить порядок, поэтому админист�
рация города будет обращаться в
контрольно�надзорные органы с
рекомендацией взять объект на
контроль.

� Проехали, осмотрели захлам�
ленные территории, ситуация с
которыми требует незамедлитель�
ного решения. Будем расчищать
их и приводить в порядок. Хочу

напомнить и жителям, и пред�
принимателям, что складирова�
ние мусора в несанкционирован�
ных местах является админист�
ративным правонарушением, ко�
торое влечет за собой наложение
штрафа. Но, прежде всего, каж�
дый, кто так поступает, должен
отдавать себе отчет в том, что он
нарушает не только закон, но и
несёт моральную ответствен�
ность за загрязнение территории
нашего города! � подчеркнул гла�
ва города Олег Дейнека.

admmegion.ru

ÈÍÂÅÑÒÈÖÈÈ

Молодежь решает
"не ждать милости"

КИРИЛЛ Медведев � руководи�
тель регионального отделения "Мо�
лодой гвардии" в Ханты�Мансийс�
ком округе. Вместе с коллегами он
решил посетить города Югры для
того, чтобы встретиться с молоде�
жью, молодежными парламентами,
с местными отделениями “Молодой
гвардии” и выяснить, какие у моло�
дых людей интересы, проблемы, а
также видения будущего своего го�
рода и округа. Уже состоялись
встречи в Пыть�Яхе, Радужном, Лан�
гепасе, теперь очередь мегионской
молодежи � рассказать о том, что их
волнует больше всего.

Ребята обратили внимание ре�
гионального руководителя на не�
достаточное количество мест для
трудоустройства подростков, не�
обходимость проведения фору�
мов по профориентации. Также
одной из острых тем стало отсут�
ствие общежития для мегионских
студентов, которые учатся в Ниж�
невартовске. Поскольку расстоя�
ние между городами не очень
большое, студентам из Мегиона,
кроме льготных категорий, отка�
зывают в предоставлении жилья.

По окончании встречи многие

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

ÑÏÎÐÒ

ДЮСШ "Вымпел" , лучшая в Югре!
Д Е Т С К О � Ю Н О Ш Е С К А Я

спортивная школа "Вымпел" ста�
ла победителем Окружного смот�
ра � конкурса в номинации "Луч�
шая постановка физкультурно�
спортивной работы среди учреж�
дений, в которых инвалиды зани�
маются физической культурой и
спортом" по итогам 2018 года.

Мегион стал лучшим среди
восьми участников, на втором ме�
сте � Нефтеюганск, на третьем �
Нижневартовск.

Работа спортивных учрежде�
ний оценивалась окружным Де�
партаментом физической культу�
ры и спорта по таким критериям,
как доступность и полнота ин�
формации о порядке предостав�
ления услуг, комфортность усло�
вий для занятий, время ожидания
в очереди при получении услуг,
культура обслуживания и персо�
нала.

Кроме того, на оценку влия�
ли число обоснованных жалоб

получателей услуг, количество
зарегистрированных случаев
травматизма, квалификация
тренеров, динамика спортив�
ных успехов воспитанников,
затраты на материально�техни�
ческое обеспечение учрежде�
ния.

За победу в конкурсе Детс�
ко�юношеская спортивная шко�
ла "Вымпел" награждена окруж�
ным грантом в размере 438,8
тыс. рублей.

За что я люблю Мегион
Игорь ИВАНОВ, житель города Мегиона:
� Для меня Мегион � это город трудовой славы нашей многонацио�

нальной страны! Здесь в мире и дружбе живут люди многих националь�
ностей, сохраняющие свою самобытность и культуру. Люблю Мегион
за то, что это город, поддерживающий молодежь, дающий молодому
поколению знания и хорошую подготовку для начала взрослой жизни.
Мегион � это люди, с которыми я и мои близкие ежедневно общаемся,
которые, путешествуя по миру, возвращаются на родную Югорскую зем�
лю, в родной город и говорят: "Вот я и дома". Мегион � дом моей семьи
и моих друзей!

Люблю Мегион за то, что здесь я начал свою трудовую деятельность,
за то, что здесь спокойно можно переходить дорогу, � тебе всегда ее
уступят. За то, что здесь спокойно можно гулять со своей семьей, за его
красивые места, современные спортивные и детские площадки.

ÊÎ ÄÍÞ ÃÎÐÎÄÀ

15 ИЮЛЯ отметила своё 90�
летие ветеран Великой Отече�
ственной войны Елена Ивановна
Шатилова. С этим знаменательным
юбилеем труженицу тыла поздра�
вили глава города Олег Дейнека и
начальник управления социальной
защиты населения по городу Меги�
ону Татьяна Масленникова.

Гости передали имениннице
Поздравительные адреса от Пре�
зидента России и губернатора
Югры с пожеланиями крепкого здо�
ровья, благополучия и долгих лет
жизни, вручили цветы и подарки.

Елена Ивановна родом из де�
ревни Савиново Тюкалинского рай�
она Омской области. До войны де�
вочка успела окончить 4 класса
школы, но уже с 12 лет стала рабо�
тать в колхозе, не покладая рук.

После войны уехала на Камчат�
ку, где работала на рыбзаводе. Там
она познакомилась со своим буду�
щим мужем, в 1950 году у Шатило�
вых родился сын Владимир. А уже
спустя год семья переехала в Ниж�
невартовск, где в 1952 году родил�

ся второй сын Николай. Елена Ива�
новна отработала 10 лет на рыбза�
воде, муж трудился рыбаком. В
Мегион приехали в 1962 году.

Сейчас в семье Шатиловых уже
шестеро внуков и шестеро правну�
ков.

Присоединяемся к поздрав�
лениям и желаем Елене Ивановне
здоровья, долголетия, светлых
дней, душевного тепла, внимания
и заботы близких и родных.

admmegion.ru

пришли к выводу, что нельзя по�
лагаться только на чью�то по�
мощь, а нужно начинать действо�
вать. К примеру, вопрос по тру�
доустройству будет обсуждаться
в ближайшее время с Центром
занятости и местными предпри�
ятиями, готовыми пойти навстре�
чу. Решение других проблем бу�
дет найдено при дальнейшей их
проработке.

"На мой взгляд, все прошло
неплохо. Должен отметить, мно�
гие запросы, которые были озву�
чены на сегодняшней встрече,
носят общефедеральный харак�
тер. Я думаю, что любую задачу,
которую обозначали сегодня,
можно решить, в том числе сила�
ми нашей организации", � поде�
лился впечатлениями о встрече
гость, заместитель федерально�
го координатора "Молодой гвар�
дии" Уральского федерального
округа Артем Николаев.

Следующая встреча с активи�
стами "Молодой гвардии" состо�
ится уже в Сургуте.

Александра КИРВИС,
медиаволонтер

Наталья КОНЮХОВА, руководитель Детской студии мульти�
пликации "Сёльси" МАУ "Дворец искусств":

� Я люблю Мегион за его самобытность и красоту природы. Люб�
лю наш город, как, наверное, и все, не задумываясь. Здесь много
что делается для развития способностей и у детей, и у молодежи. А
ещё мне очень нравится, как преобразился наш небольшой город за
последние годы. У нас очень многонациональный, дружный город, и
это приятно видеть. Приятно бывать на различных городских празд�
никах, где все делятся друг с другом радостью и замечательным на�
строением!

Святослав СИГИДА, житель города Мегиона:
� Мне очень нравится жить в Мегионе, здесь познакомились мои

родители, и всю свою жизнь я провел здесь. Люблю свой город за
то, что он такой компактный, небольшой, но вместе с тем в нем есть
все, что нужно для счастливой полноценной жизни. Люблю Мегион
за то, что за последние несколько лет он так здорово преобразился.
Здесь постоянно проходят очень красочные праздники, фестивали,
на которых собирается весь многонациональный Мегион. И, несмот�
ря на то, что здесь встречаются люди многих национальностей и куль�
тур, Мегион � это большая дружная и сплоченная семья.

Город должен быть
чистым!
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ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

АЛЕКСАНДР Меженин относится к той
категории людей, которые все в своей
жизни всегда делают "на пять". В этом году
он окончил одиннадцатый класс средней
общеобразовательной школы №3 с углуб#
ленным изучением отдельных предметов
и получил медаль за особые успехи в обу#
чении. Стоит отметить, что Александр
единственный среди выпускников написал
экзамен по русскому языку на 100 баллов.

В беседе он рассказал, как начиналась
его "карьера" отличника и какие жизнен#
ные принципы помогли ему добиться та#
ких высоких результатов.

	 Такие выдающиеся способности
вам достались по наследству?

# От своих родителей я получил нор#
мальное воспитание, хорошую образова#
тельную базу: рано научился читать, счи#
тать, грамотно и связно говорить, что, по#
лагаю, было очень важным для моего даль#
нейшего личностного развития.

Несомненно, родители пытались
объяснить мне, "что такое хорошо, а что та#
кое плохо", но без всякой одержимости.

	 Какой вам представлялась школа,
когда вы пошли в первый класс?

# Помню, что до поступления школа ка#
залась мне чем#то гигантским и необъят#
ным. Обстановка была странной и чуже#
родной, и я совершенно не представлял,
чем можно в ней заниматься столько лет.

	 Легко ли давалась учеба, или при	
ходилось корпеть над учебниками?

# Учеба давалась мне сравнительно
легко. И я был обычным школьником. От
чего#то я увиливал, что#то не делал вовсе,
если мне это сходило с рук. Но если уж
брался за какое#то дело, то старался сде#
лать его так, чтобы результат понравился
мне самому. Учителей, кажется, это при#
водило в восторг, и почти всё, что я делал,
было если не "образцово", то уж точно
"лучше, чем у остальных".

	 Когда пришло осознание, что нуж	
но учиться только на "отлично"?

# У окружающих с самого начала были
на этот счёт некоторые ожидания, так как
ребёнком я рос неглупым, да и в семье
были сплошь хорошисты с отличниками.
Установка была такая: раз есть потенциал,
надо его использовать. Если можешь, то
должен учиться на высшую оценку.

Конечно, когда стал постарше, акцен#
ты несколько сместились, и я уже не был
так уверен, должен ли я продолжать учить#
ся на одни пятерки. Но я продолжал ста#
раться, нелепо было сойти с дистанции на
самом финише.

	 Много ли приходилось вашим ро	
дителям помогать вам в учебе?

# Класса, наверное, до пятого#шестого
мама проверяла часть моих домашних ра#
бот. Когда я просил, помогала с какими#то
творческими заданиями, сочинениями,
проектами, но никогда не пыталась сделать
всё за меня, как сейчас принято у некото#
рых родителей.

Постепенно я понял, что больше в этом
не нуждаюсь и могу со всем справиться. Я
вообще стараюсь всё по возможности сде#
лать и выяснить самостоятельно, благо, в
наше время доступ к информации широ#
чайший, нужно только уметь с ней рабо#
тать.

ÓÐÀ, ËÅÒÎ!

Жить на "отлично"

ÈÍÂÅÑÒÈÖÈÈ

Буду нефтяником!

И ВНОВЬ для детей распахнул свои
двери лагерь с дневным пребыванием де#
тей "Летний экспресс", организованный на
базе МБОУ СОШ №6. Программа лагеря
насыщена разными спортивными, познава#
тельными, развивающими мероприятиями
и играми, которые способствуют активно#
му отдыху воспитанников, а главное, фор#
мируют творческие способности детей.

Участниками путешествия на вообра#
жаемом "экспрессе" стали ребята и взрос#
лые. Маршрут "Летнего экспресса" прохо#
дил по железнодорожному пути через стан#
ции: "Экологическая", "День хороших ма#
нер", "День сказок и чудес", "Спортивная",
"Россия # Родина моя", "День пожарной
безопасности", "Талантайка", "День безо#
пасности на воде", "День музыки, песен и
танцев", "День фантазий", "День Правил
дорожного движения".

Станцию "День Правил дорожного дви#
жения" посетили вместе с сотрудниками
ОГИБДД ОМВД России по г.Мегиону. На
"Минутке здоровья" проведена беседа
"Если ты # пешеход!". Ребята посмотрели
мультфильм из цикла "Уроки тётушки Совы"
по Правилам дорожного движения, проана#
лизировали поставленную проблему и на#
шли пути её решения. Отрядным меропри#
ятием стал конкурс рисунков "Безопасная
дорога". Итоги конкурса подвела инспектор
ОГИБДД ОМВД России по г.Мегиону Ната#
лья Попова и вручила детям небольшие па#
мятные подарки. Наталья Алексеевна еще
раз напомнила ребятам о правилах пове#
дения на дороге.

На станции "День пожарной безопасно#
сти" ребята побывали в ПЧ#76 поселка Вы#
сокий. Пожарный Е.О. Суворкин провел для
детей экскурсию по пожарной части и рас#
сказал о работе пожарной дружины, а на#
чальник караула В.Ф. Краснов подвел ито#
ги конкурса рисунков "Спички детям не иг#
рушка" и наградил победителей и участни#
ков.

В течение двух смен ребята были вов#
лечены в калейдоскоп различных событий.
Каждый следующий день отличался от пре#
дыдущего и был наполнен новыми впечат#
лениями, общением и встречами. Для каж#
дого ребенка лагерь открылся своей гра#
нью: кто#то нашел новых друзей, кто#то от#
крыл в себе новые творческие способнос#
ти, кто#то узнал, что трудиться # это инте#
ресно, а кто#то научился не огорчаться при
поражениях. А воспитанники лагеря, буду#
щие первоклассники, имели прекрасные
возможности познакомиться со своей шко#
лой и адаптироваться в новом коллективе.

В течение работы лагеря функциониро#
вал патриотический отряд, в который вхо#
дили дети среднего и старшего возраста.
Во главе с воспитателем ребята занима#
лись строевой и стрелковой подготовкой,
разборкой и сборкой автомата, упражня#
лись в метании гранаты, овладевали навы#
ками оказания первой помощи пострадав#
шему. Всё это способствовало формирова#
нию гражданственности, патриотизма и
здорового образа жизни подростков.

Естественно, что укреплять здоровье
нельзя без спорта. Наши дети принимали
активное участие в спортивных мероприя#
тиях "Веселые старты", "Кладоискатели". А
ежедневная утренняя зарядка, поднимаю#
щая бодрость духа и настроение, проходи#
ла в танцевальной форме.

Воспитателям лагеря очень хотелось
удивить и порадовать ребят, поэтому дети
посещали бассейн СОК "Жемчужина", Дра#
матический театр и кинотеатр "Stars
Cinema" в г.Нижневартовске, игровые про#
граммы ДК "Сибирь".В дополнение к весё#
лому и беззаботному отдыху каждый из ре#
бят получал полноценное двухразовое пи#
тание.

Работа лагеря с дневным пребывани#
ем детей "Летний экспресс" на базе МБОУ
"СОШ №6" невозможна была бы без сла#
женной и хорошо организованной работы
всех структур и подразделений.

Отдельное спасибо индивидуальному
предпринимателю Валентину Михайлови#
чу Редько за содействие в организации пе#
ревозок детей, сотрудникам ОДН ОМВД
России по г.Мегиону Е.И. Баженовой и Л.А.
Лащеновой, священнослужителю право#
славного прихода Петра и Павла отцу Вла#
димиру, организаторам игровых программ
ДК "Сибирь" А. Сулеймановой и В. Василь#
ченко.

Дни, проведенные в лагере "Летний
экспресс", надолго запомнятся ребятам и
останутся наполненными незабываемыми
впечатлениями.

Пресс	центр СШ №6

"Летний экспресс"

	 Каким вы были в школе по характе	
ру, по отношению к учебе, учителям,
другим ученикам?

# Я не был социально активным челове#
ком, не стремился особо сближаться с
людьми, но если по каким#то причинам схо#
дился, общение не становилось для меня
проблемой. Я держался в стороне от коллек#
тива и в основном наблюдал за ним.

В десятом классе, когда почти полнос#
тью обновился коллектив, вокруг меня ста#
ло больше интересных людей, с которыми
я довольно легко нашёл общий язык. Одна#
ко хороших знакомых у меня до сих пор не
очень много, а полноценных друзей # ещё
меньше.

С учителями у меня складывались нор#
мальные рабочие отношения. Никто из них
не пытался чинить мне особых препятствий,
не выдвигал нелепых или завышенных тре#
бований, учителя охотно шли мне навстречу,
содействовали в учёбе и других школьных
делах. И я старался этим не злоупотреблять.

	 Как готовились к выпускным экза	
менам? И когда узнали результаты, ка	
кие были чувства?

# Отзывы о ЕГЭ, которые я слышал, из#
менялись от "ужасно невозможно" до "чрез#
вычайно легко". Я не знал, к чему мне гото#
виться, тем более что один из трёх предме#
тов, которые я сдавал, это была химия, мне
пришлось осваивать самостоятельно, я
учился в классе другого профиля.

Я строил грандиозные планы по подго#
товке на месяцы вперёд, но больше чем на
неделю меня не хватало. Во втором полуго#
дии, уже накануне экзаменов, я несколько

раз сильно простужался и долго отходил от
состояния полнейшего бессилия. Таким об#
разом, самая насыщенная и напряженная
часть подготовки началась лишь накануне.

За два#три дня между сдачей предме#
тов я вытаскивал у себя из головы все на#
копленные знания, использовал по назначе#
нию на экзамене, тут же переключался и
приступал к следующему этапу. Получилось
вполне неплохо, хотя и было это довольно
опрометчиво.

Когда пришли результаты, я испытал об#
легчение и лёгкое удивление от того, что я
набрал фактически максимум из тех баллов,
на которые мог рассчитывать.

Особой эйфории не испытывал, окружа#
ющим повезло не так сильно, и на их месте
вполне мог оказаться я сам. Но я испытал
удовлетворение от хорошо выполненной ра#
боты.

	 Как вы строите свою дальнейшую
жизнь?

# Я не верю в разумность долгосрочного
планирования собственной жизни, так что
длинных схем не строю и предпочитаю ре#
шать проблемы по мере их поступления.
Этим летом я хочу определиться с местом
учёбы, заняться самообразованием и более
детально изучить те области, в которых у
меня имеются пробелы. Ну и, конечно же,
как следует отдохнуть перед грядущей учеб#
ной суетой.

Сейчас ещё неочевидно, куда именно я
поеду, но перспективы открываются непло#
хие, и я этим, конечно же, воспользуюсь.

Подготовил Виталий ЛБОВ

"СЛАВНЕФТЬ	МЕГИОННЕФТЕГАЗ" распределил образова#
тельные гранты среди выпускников югорских школ.

Их обладателями стали победители корпоративного конкурса
аттестатов. Все они прошли собеседование и доказали экспертной
комиссии, что выбрали профессию нефтяника осознано и целенап#
равленно.

Проект студенческих вакансий действует в "Славнефть#Меги#
оннефтегазе" 10 лет. За это время более ста молодых югорчан по#
лучили образование за счет средств предприятия в самых престиж#
ных учебных заведениях страны. В минувшем году на эти цели "Ме#
гионнефтегазом" было выделено свыше 4,4 млн руб.

Кроме компенсации стоимости обучения, студентам с высоким
баллом по итогам сессии предприятием выплачивается повышен#
ная корпоративная стипендия.

# Для решения технологических вызовов, стоящих перед ком#
панией и отечественным нефтегазовым сектором, необходимо
вкладывать усилия и средства в подготовку будущих специалистов.
Образовательные гранты # это еще и часть социальной программы
предприятия, которая показала свою эффективность. "Мегионнеф#
тегаз" намерен и дальше инвестировать в обучение югорских вы#
пускников, # отметила начальник управления по работе с персона#
лом предприятия Елена Ихсанова.
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РАБОТАТЬ в хирургии � это особая мис�
сия. Пациентам этого отделения, как прави�
ло, требуется немедленная медицинская
помощь. Не зря основоположником отече�
ственной хирургии стал Николай Иванович
Пирогов, который участвовал в боевых дей�
ствиях в качестве полевого хирурга на по�
лях  сражений во времена Крымской войны.

Хирургическое отделение любой боль�
ницы сохраняет этот боевой дух, потому что
в операционной происходит ежедневное
сражение за жизнь и здоровье человека.

Главным помощником хирурга была и
остается операционная медсестра.   На па�
латную медсестру  ложится ответственный
период выхаживания, от которого во многом
зависит процесс выздоровления пациента.
Но, чтобы отделение функционировало в
нормальном режиме, очень важна роль
старшей медицинской сестры, которая ре�
гулирует этот процесс.

Татьяна Дмитриевна Матвеева, старшая
медсестра хирургического отделения, руко�
водит бригадой хирургических медсестер
уже более 20 лет. Она говорит о своей рабо�
те горячо и искренне: "Вы знаете, несмотря
на солидный стаж административной  рабо�
ты, она для меня  гораздо  менее привлека�
тельна, чем работа палатной медсестры.
Различные бумаги, отчеты, графики, то есть
всё, чем занимается старшая медсестра, �
это и есть,  как нам когда�то  говорили в шко�
ле, "осознанная необходимость".

А  по�настоящему, я  люблю работу па�
латной медсестры и всегда отдыхаю душой,
когда выхаживаю пациента и провожу меди�
цинские процедуры.  Видеть, как на твоих
глазах человек постепенно выздоравливает,
� это настоящее счастье для меня.  Что ка�
сается работы с персоналом, возвращаясь
к роли старшей медсестры, то здесь всё го�
раздо сложнее. Возможно, мой характер, не
позволяет мне испытывать удовлетворение
от этой работы. Ведь одно дело, когда  ты
отвечаешь за себя и свою работу,  и совсем
другое, когда на тебе лежит ответственность
за работу твоих коллег. Здесь вступает в силу
человеческий фактор, особенно в каких�то
неординарных ситуациях.  Администратор
часто принимает решения, не задумываясь
о последствиях. Просто, потому, что он счи�
тает, что следует поступить так и не иначе.
Меня же постоянно гложат сомнения, пра�
вильно ли я поступила. А это требует затрат
душевных сил, которые  лучше бы я отдала
нашим пациентам.  Видимо, такова моя при�
рода, что я нуждаюсь в партнерстве. Мне
обязательно нужно с кем�то посоветовать�
ся, прежде чем принять какое�то решение.
Принимать его единолично � это не для
меня.  И ещё такой важный момент, который,
возможно,  выглядит достаточно спорным.
Но  считаю, что мы, медицинский персонал,

17 ЯНВАРЯ 2019 года в ДШИ им. А.М�
.Кузьмина в рамках проекта "Филармония
искусств" состоялся концерт "Рожде�
ственские встречи".

Открыл концерт хор старших классов
"Мечта" (рук. � С.Л. Пономарева). Также в
концерте принимали участие: вокальный
ансамбль "Солнышко плюс" (рук. � Е.В.
Зотова), вокальный ансамбль преподава�
телей "Кантабиле" (рук. � Е.В. Зотова),
ансамбль скрипачей "Канцона" (рук. � Н.В.
Нежинская), Ангелина Качанова (форте�
пиано) преп. � С.В.Мартынова, Настя
Прымха (фортепиано) преп. � А.Г. Бузыни�
на, Пелагея Левандовская (гусли) преп. �
Н.М. Мартынюк, конц. � Н.В. Коненко, дуэт
преподавателей С.В. Левковская, и  В.А.�
Чинегина.

 В концерте звучала Рождественская
и новогодняя  музыка. Приглашенный
иерей Андрей выступил с напутственным
словом молодым мегионцам о Рождестве
Христовом, пожелал счастливого нового
года. Концерт посетили более 100 уча�
щихся МБОУ "СОШ №1", МАОУ №5 "Гим�
назия", МБОУ "СОШ №4". Ведущая кон�
церта � Наталья Рычкова.

Елена ШЕВЦОВА,
зам. директора по ОПР

"Кнут и пряник"
Татьяны Матвеевой

Итоги первой смены

ËÅÒÎ - 2019

ВО ВРЕМЯ расширенного заседания
межведомственной комиссии по организа�
ции отдыха, оздоровления, занятости де�
тей и молодежи участники организацион�
ного процесса доложили о том, как и где
провели первую половину лета мегионские
ребята.

Традиционно администрацией города
для них были предусмотрены два вариан�
та отдыха: внутригородской и выездной.

Непосредственно на территории го�
родского округа в первую смену была орга�
низована работа 14 лагерей с дневным
пребыванием детей на базе школ (№3, №4,
№5, №6, №8, №9, православный лагерь в
школе №4, этнолагерь в школе №2), а так�
же детских садов ("Сказка", "Умка", "Югор�
ка", "Рябинка") и спортивных школ ("Вым�
пел" и "Юность"), включенных в окружной
Реестр организаций, осуществляющих де�
ятельность по организации отдыха и оздо�
ровления детей. Общий охват составил 1
318 детей. Все дети и подростки получали
дополнительно оздоровительные процеду�
ры (физиолечение, массаж, кислородные
коктейли и др.).

Еще 4791 ребенок выбрал для себя
другой вид организованного отдыха � по�
сещение площадок временного пребыва�
ния. Всего в этот период работало 22 пло�
щадки (на базе учреждений культуры � 7,
молодежной политики � 6, физической
культуры и спорта � 9). Вне зависимости от
направления занятости, в течение смены
ребята также посещали бассейн спортив�
но�оздоровительного комплекса "Жемчу�
жина". Отметим, что на протяжении мно�
гих лет ОАО "Славнефть�Мегионнефтегаз"
оказывает муниципалитету поддержку в
организации отдыха и оздоровления меги�
онских детей. Так, в 2019 году предприя�
тие на эти цели направило 17,5 млн. руб.

Помимо отдыха, несовершеннолетние
жители от 14 до 18 лет на протяжение все�
го года могут воспользоваться муници�
пальной услугой "Организация временно�
го трудоустройства", предоставлением ко�
торой занимается молодежное автономное
учреждение "Старт". Услуга пользуется не�
изменным спросом, в течение июня было
трудоустроено 218 подростков.

Всего на территории города в первую
смену всеми формами отдыха было охва�
чено 6 327 человек.

Во вторую смену летней оздоровитель�
ной кампании 2019 года на территории го�
родского округа город Мегион функциони�
рует пять организаций отдыха детей на
базе школ №1, №2, №4, №5, №6 и один
лагерь труда и отдыха. С 1 июля приступи�
ли к работе 15 площадок временного пре�
бывания детей на базе учреждений куль�
туры, физической культуры и спорта и мо�
лодежной политики. На временные рабо�
ты в июле планируется трудоустроить 303
подростка. Всего в детских оздоровитель�
ных организациях, расположенных на тер�
ритории городского округа город Мегион
и за его пределами, во вторую смену от�
дохнёт 5 560 детей.

В организации отдыха детей и их оздо�
ровления, расположенные в климатически
благоприятных регионах Российской Фе�
дерации, в 1 смену выехали 105 ребят на�
шего города: в Республику Крым в лагерь
"Лучистый" (25 человек), в Краснодарский
край � лагерь "START Энерджи" (20 чело�
век) и в Тюменскую область � лагерь "Друж�
ба�Ямал" (60 человек).

Во вторую смену за пределами города
отдыхают 106 детей в лагере "Дружба�
Ямал" Тюменской области (30 детей), ла�
гере "STARTЭнерджи" в Краснодарском
крае (20 детей), в лагере "Мир" Ростовс�
кой области (25 детей) и в лагере "Друж�
ба" Ишимского района (31 ребенок).

Участники межведомственной комис�
сии также обсудили планы по организации
отдыха детей на третью смену, исходя из
которых на территории городского округа
продолжат работу лагеря на базе школ №1
и №2, лагерь на базе детского сада №13
"Родничок", лагерь труда и отдыха и один
палаточный лагерь.

Кроме того, будет организована рабо�
та 10 площадок временного пребывания.

Выездной отдых у мегионских ребят во
время третьей смены пройдет в Ростовс�
кой области и Краснодарском крае.

В ходе заседания комиссии поднима�
лись вопросы организации медицинского
обеспечения, питания, безопасности жиз�
ни и здоровья детей в период их пребыва�
ния в организациях отдыха и оздоровле�
ния. Информацию о проделанной работе
озвучили руководители и специалисты, ку�
рирующие каждое из этих направлений.

×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ

должны оставлять свои проблемы дома. На
работе нужно сосредоточить все свои уси�
лия на том, чтобы выполнить работу макси�
мально качественно.  Когда я слышу наре�
кания в адрес хирургии, мне очень обидно,
и я пытаюсь найти причины наших упуще�
ний, в  том числе с моей стороны. Все эти
годы я постоянно работаю над собой и по�
нимаю, что  выражение "кнут и пряник"
очень подходит для административной ра�
боты. Нельзя быть добрым и безвольным,

если хочешь добиться производственной
дисциплины и четкого выполнения всех
инструкций. Я не могу угождать и подстра�
иваться, быть доброй и всепрощающей,
когда ситуация требует от меня жесткости
и бескомпромиссного решения.  В роли
администратора я просто вынуждена быть
такой".

Пресс�центр БУ “Мегионская
городская больница № 1”

#ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

ЖИТЕЛИ города поднимают в соци�
альных сетях тему отлова безнадзорных
животных. В рубрике "Решаем вместе"
разъясняем о нововведениях в законода�
тельстве, которые регламентируют эту
работу.

Отлов безнадзорных животных. Что
изменилось с принятием нового закона?

Проблема с бездомными животными
актуальна по всей стране. Поэтому её стали
решать на самом высоком уровне.   27 де�
кабря 2018 года вышел в свет Федеральный
закон от №498�ФЗ "Об ответственном об�
ращении с животными и о внесении изме�

нений в отдельные законодательные акты
Российской Федерации".

Новый закон устанавливает полномо�
чия федеральных и региональных органов
государственной власти в области обра�
щения с домашними и дикими животными,
регламентирует требования к содержанию
и использованию животных, осуществле�
нию деятельности по обращению с живот�
ными без владельцев.

Основные изменения коснулись   фор�
мы отлова и содержания � раньше безнад�
зорные животные отлавливались и умер�
щвлялись. Сейчас они должны быть отлов�
лены, пройти карантинное содержание,
обследованы ветеринаром на предмет бо�
лезни, вакцинированы. В случае выявле�
ния агрессивности или бешенства  живот�
ное усыпляется, если здорово � стерили�
зуется и выпускается на том же месте, где
его отловили.

Новые правила существенно увеличи�
ли цену отлова одного животного. Эту ра�
боту сейчас выполняет на договорных ус�
ловиях организация, которая была выбра�
на на основании проведения торгов, �  ООО
"Универсалремонт" (зарегистрирована в
Свердловской области).

Оставить заявку на отлов можно по те�
лефону организации: 8(3463)5�46�76. В слу�
чае столкновения с агрессивными собака�
ми незамедлительно звоните в службу 112.
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НА БАЗЕ Дворца искусств начала ра�
боту летняя детская площадка "Лукомо�
рье", но которой ребята могут посетить
показ мультфильма, а затем нарисовать
своих любимых сказочных персонажей.
Лучшие рисунки награждаются призами.

8 июля, в рамках детской программы, на
"Лукоморье" художник�декоратор Дворца
искусств Альбина Петелина провела для ре�
бят мастер�класс акварель "по�сырому". За�
ранее подготовленные листы картона были
смочены и на сырую поверхность наносились
разные цвета акварели. Возраст юных худож�
ников был разный � от семи до восемнадца�
ти лети. Легкие упражнения этой техники по�
зволяют ребенку любого возраста проявить
свою фантазию и навыки рисования.

"Мне хотелось, чтобы ребята почув�
ствовали акварель, смогли сами увидеть,
как краска будет вести себя на бумаге с
водой, какие цвета получатся при смеше�
нии. С помощью таких упражнений ребята
могут дать волю своему воображению,
найти свой собственный стиль или даже
изобрести свою технику рисования", � по�
делилась мнением Альбина.

Лучшие работы будут оценены, а их ав�
торы награждены призами на следующей
встрече. Площадка работает каждый поне�
дельник � с 14:00 до 16:30. Посещение
бесплатно для всех желающих.

Александра КИРВИС,
медиаволонтер

У "Лукоморья"

ÍÀØÈ ÄÎÑÒÈÆÅÍÈß

МЕГИОН богат своими талантами. По�
жалуй, в каждой сфере найдутся те, кто по�
стоянно привносит в копилку города новые
достижения и победы. Елена Мельгит, со�
лист Дворца искусств, работает в Мегионе
с октября прошлого года и за это время уже
зарекомендовала себя, как профессионал
своего дела, как человек, отдающий всего
себя творчеству и радеющий за укрепле�
ние и развитие культуры.

� Родилась я в Омской области, в рабо�
чем поселке Таврическое. Вся моя семья
была музыкальной, и с малого детства я
жила с песней на устах. Когда немного под�
росла, я поступила в музыкальную школу,
мне хотелось играть на фортепиано, как и
моя сестра. Окончив музыкальную школу,
я поступила в музыкальный педагогичес�
кий колледж, где должна была стать педа�
гогом по классу фортепиано. Но чувство�
вала, что это было не мое, и я пошла в Ом�
ский областной колледж культуры и искус�
ства.

Почти всю свою жизнь я проработала в
различных учреждениях, занимаясь люби�
мым делом. Создавала детские коллекти�
вы казачьей песни, работала в Тавричес�
ком доме�интернате для престарелых лю�
дей, позже перебралась из Омской облас�
ти в Ханты�Мансийский автономный округ,
немного поработала в деревне Чехломей
Ларьякского района и волею судьбы ока�
залась в Мегионе, где мне предложили
стать руководителем хора ветеранов тру�
да "Сибирячка" МАУ "Дворец искусств".

ЧТОБЫ  объединить национальные
движения вместе, поддерживать и разви�
вать их культуру, в Мегионе в 2009 году был
создан Центр национальных культур. В том
году работа по созданию межнациональ�
ного культурного объединения началась
еще в феврале. Свое желание участвовать
в нем выразили городские общественные
объединения "Молдова", "Союз татар и
башкир", "Восток", "Украина" и обще�
ственная организация народов ханты и
манси "Спасение Югры". А во время праз�
днования Дня города, в июле, прошло тор�
жественное открытие. Национальные об�
щественные организации города объеди�
нились и начали работу по укреплению и
развитию межнациональных отношений.

Объединение национальных автоно�
мий � это не только культурные мероприя�
тия, красочные праздники и выступления
творческих коллективов. Это еще и береж�
ное хранение культуры народов, их тради�
ций и обычаев, воспитание в людях доб�
роты, понимания и уважения к окружаю�
щим, к представителям других националь�
ностей и вероисповеданий.

Зухра Бикташева является председа�
телем общественной организации "Татар�
ская национально�культурная автономия
города Мегиона "Булгар" с 2014 года.

� Татаро�башкирские объединения су�
ществуют в Мегионе еще с 80�х годов, а
официально ОО "Булгар" зарегистрирова�
на в 2011 году. Наш национальный празд�
ник Сабантуй мы начали проводить в горо�
де с 1990 года. И по сей день это один из
самых красочных и больших национальных
праздников, которые проходят в Мегионе.
Мы всегда приглашаем на свой праздник
соседей из других национальных органи�
заций, с удовольствием посещаем их ме�
роприятия. Мы очень дружны между со�
бой, стараемся во всем поддерживать друг
друга и помогать.

Патимат Азизова, председатель мест�
ной Мегионской городской культурно�про�
светительской общественной организации
"Восток", занимается общественной рабо�
той уже более 10 лет. В 2006 году она от�
крыла школу танцев, к ней приходили за�
ниматься очень много ребят, среди ко�
торых были русские, украинцы, татары,
молдаване, дагестанцы. Школа танцев по�
лучилась многонациональной, и Патимат
предложили создать общественную орга�
низацию. Так и началась ее работа по со�
зданию ОО "Восток", которая сегодня � это
большая дружная и сплоченная семья.

Как считает Патимат, чтобы воспитать
ребенка с правильным пониманием межэт�
нических и межнациональных отношений,
нужно в первую очередь начинать с себя.

� Если мы на собственном примере по�
казываем ребенку, что относимся к людям
разных национальностей одинаково, не
позволяем себе относиться к кому�либо

Мы дружбою своею сильны

предвзято, не указываем на недостатки че�
ловека из�за его национальности, ребенок
это видит и сам учится правильно относить�
ся к людям. Впитывая культуру нашего по�
ведения, дети вырастают людьми с опреде�
ленным мировоззрением и сами в последу�
ющем передают эту культуру окружающим,
а потом и своим детям. Семья, друзья, здо�
ровье близких � это и есть самая большая
ценность жизни. Это нужно беречь и за это
нужно бороться.

Большой национальный праздник, кото�
рый отмечают мусульмане, � Ураза�Байрам.
Он отмечается в кругу семьи, близких и дру�
зей, однако глава города предложил Пати�
мат в следующем году организовать празд�
ник в общегородском формате.

� Ураза�Байрам � это не только органи�
зация культурно�развлекательной програм�
мы. Это настолько масштабный большой
праздник, что необходимо взаимодействие
с мечетью, с жителями города, со многими
инфраструктурными сферами. Нужно пока�
зать горожанам всю красочность, богатство
национальных традиций, истинное воспита�
ние и ценности нашего народа. Это требует
дополнительного финансирования, поэтому
мы планируем подать заявку на грант, � рас�
сказала Патимат.

Центр национальных культур � это твор�
ческая ячейка, где рождаются новые талан�
ты. Кроме того, общественные организации
города работают с "проблемной" молоде�
жью, с детьми, воспитывая у них бережные
отношения к семейным ценностям, культур�
ным традициям и обычаям.

Помимо мероприятий, которые органи�
зовывает Центр национальных культур, уже
традиционными стали такие праздники, как
Иван Купала, который ежегодно проходит в
Музейно�этнографическом и экологичес�
ком парке "Югра", День семьи любви и вер�
ности, которые показывают богатство тра�
диций и воспитывают в людях любовь и ува�
жение друг к другу.

Активным участником городских мероп�
риятий и национальных праздников являет�
ся общественная организация "Чечено�Ин�
гушская (Вайнахская) диаспора", которой
много лет руководит Ахмед Хузуевич Абду�
рахманов:

� Мегион давно для меня стал родным
городом. Сюда я приехал 41 год назад.
Здесь живут 5 моих детей, 18 внуков и 20
племянников, да и многие объекты в горо�
де построены с моим участием. Наш Меги�
он � город многонациональный, и мы все
живем в дружбе и согласии с представите�
лями других национальностей и вероиспо�
веданий. Мы с большим удовольствием и
радостью участвуем в общих городских ме�
роприятиях, в фестивалях "Дружбы наро�
дов". Считаю, что наш Мегион � один из са�
мых благополучных городов Югры. Мы силь�
ны своей дружбой и уважением друг к дру�
гу.

У каждого народа есть свои праздники,
но все они учат одному: богатство нашей
страны заключается в дружбе наших наро�
дов, в понимании и принятии особенностей
каждого народа, в любви к ближнему свое�
му.

С песней в сердце
Елена Мельгит, лауреат ежегодных все�

российских фестивалей "Сибирь зажигает
звезды", "Таланты, рожденные Сибирью", в
2013 году получила диплом лауреата 1 сте�
пени на региональном этапе Всероссийско�
го фольклорного конкурса "Казачий круг" в
Екатеринбурге. Всю свою творческую жизнь
она остается верной своей любви к народ�
ной казачьей песне. В декабре 2018 года на
базе МАУ "Дворец искусств" она создала
вокальный ансамбль казачьей песни "Звон�
ница", который показал себя как коллектив
творческих энергичных людей.

Этим летом, как работник мегионского
Дворца искусств, Елена приняла участие в
XXI Всероссийском фестивале фольклорных
коллективов "Кубанский казачок", который
проходил с 26 июня по 2 июля 2019 года в
Лазаревском районе города�курорта Сочи.

Инициатива создания фестиваля при�
надлежит художественному руководителю
старейшего в России Кубанского казачьего
хора, который уже более 200 лет исполняет
любимые всеми поколениями казачьи на�
родные песни, народному артисту России,
Украины, дважды лауреату Государственной
премии РФ, дважды Герою труда Кубани,
профессору, композитору Виктору Гаврило�
вичу Захарченко.

По итогам фестиваля Елена Николаевна
стала победителем и лауреатом 1 степени

в номинации "Солисты�вокалисты". Это
весьма значимое достижение для культуры
нашего города, и Елена не собирается ос�
танавливаться на достигнутом.

Материалы полосы подготовил
Виталий ЛБОВ

ЮГОРЧАН приглашают стать участни�
ками проекта "Золотые имена многонаци�
ональной Югры". Он реализуется регио�
нальным отделением Ассамблеи народов
России при поддержке регионального Де�
партамента культуры и Окружного дома
народного творчества.

Проект направлен на выявление и под�
держку выдающихся югорчан, представ�
ляющих разные профессии и националь�
ности и внесших значительный вклад в
развитие Югры.

"В каждом муниципалитете есть пред�
ставители разных национальностей и про�
фессий, чьи заслуги в различных сферах
деятельности широко известны в конкрет�
ном муниципалитете. Объединить людей
в одном окружном проекте, представить
им возможность в живом диалоге пере�
дать свой опыт, рассказать об их достиже�
ниях � одна из главных идей проекта", � от�
мечают организаторы.

Проект проводится в два этапа в рам�
ках подготовки и проведения Всероссий�
ского форума национального единства.
Первый этап, отборочный, уже начался и
продлится до 20 сентября. В его рамках в
муниципалитетах будут определены кан�
дидатуры на участие в следующем этапе.

Второй этап пройдет в столице Югры,
где победители из муниципальных обра�
зований станут участниками и героями
праздничного вечера�чествования на Все�
российском форуме национального един�
ства, который пройдет с 8 по 10 октября в
Ханты�Мансийске.

Более подробную информацию о про�
екте "Золотые имена многонациональной
Югры" можно получить по телефонам: 8
(3467) 33�53�94, 33�53�95, а также на стра�
нице Ассамблеи народов России в соци�
альной сети "ВКонтакте".

Департамент общественных
и внешних связей Югры

ÏÐÎÅÊÒ

Золотые
имена Югры
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РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 21.06.2019 г. № 365

О ПРАВИЛАХ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ

И ЗАСТРОЙКИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД МЕГИОН

Продолжение. Начало в  № 47,48,49, 50, 51, 52, 5 3.

 Продолжение в  сл. номере

На основании норм пунктов
14.1, 14.2, 14.3 статьи 35 Феде�
рального закона от 12.06.2002
года № 67�ФЗ "Об основных га�
рантиях избирательных прав и
права на участие в референдуме
граждан Российской Федерации",
пунктов 7,9 статьи 4 Закона Хан�
ты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры от 30.09.2011 № 81�
оз "О выборах депутатов предста�
вительного органа муниципаль�
ного образования в Ханты�Ман�
сийском автономном округе �
Югре",  рассмотрев документы
избирательного объединения
Ханты � Мансийского региональ�
ного отделения Политической
партии ЛДПР � по одномандатно�
му избирательному округу №2,

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ  ГОРОДА МЕГИОНА
от 15.06.2019 г. № 616/06

О СПИСКЕ КАНДИДАТОВ, ВЫДВИНУТЫХ
ХАНТЫ � МАНСИЙСКИМ РЕГИОНАЛЬНЫМ ОТДЕЛЕНИЕМ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

ЛДПР� ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №2 НА ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ
ВЫБОРАХ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА ШЕСТОГО СОЗЫВА ПО

ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №2

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ  ГОРОДА МЕГИОНА
от 15.06.2019 г. № 617/06

О РЕГИСТРАЦИИ ВЕРЛЕ ВАЛЕРИЯ ЭДУАРДОВИЧА КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ ДУМЫ
ГОРОДА МЕГИОНА ШЕСТОГО СОЗЫВА, ВЫДВИНУТОГО МЕСТНЫМ ОТДЕЛЕНИЕМ

ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ "ЕДИНАЯ РОССИЯ" ГОРОДА МЕГИОНА ПО
ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 2

 Проверив соблюдение требо�
ваний Федерального закона от 12
июня 2002 года  № 67�ФЗ "Об ос�
новных гарантиях избирательных
прав и права на участие в рефе�
рендуме граждан Российской Фе�
дерации", Закона Ханты�Мансий�
ского автономного округа�Югры"
при выдвижении Верле Валерия
Эдуардовича кандидатом в депу�
таты Думы города Мегиона шес�
того созыва по одномандатному
избирательному округу № 2, и не�
обходимые для регистрации кан�
дидата документы, в соответствии
с пунктом 16 статьи 38 Федераль�
ного закона от 12 июня 2002 года
№ 67�ФЗ "Об основных гарантиях
избирательных прав и права на
участие в референдуме граждан
Российской Федерации", пункта 1
статьи 9 Закона Ханты�Мансийс�
кого автономного округа�Югры от
30 сентября 2011 года № 81�оз "О
выборах депутатов представи�
тельного органа муниципального
образования в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе � Югре",
на основании решения местного

ИНФОРМАЦИЮ о
фактах незаконного обо�
рота наркотиков, лицах,
которые вовлекают жи�
телей города, в том чис�
ле несовершеннолетних,
в преступную деятель�
ность, можно сообщать
на "телефоны доверия":

� ОМВД России по
г.Мегиону �

8 (34643) 2�14�73;
� антинаркотической

комиссии при админи�
страции города �

8 (34643) 9�63�47.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

представленные в комиссию
12.07.2019 для заверения списка
кандидатов на дополнительных
выборах  депутатов Думы города
Мегиона  шестого созыва по од�
номандатному избирательному
округу №2, руководствуясь поста�
новлением Избирательной ко�
миссии Ханты�Мансийского авто�
номного округа  от 18 января 2005
года № 140 "О возложении полно�
мочий", территориальная изби�
рательная комиссия города Меги�
она с полномочиями избиратель�
ной комиссии муниципального об�
разования городской округ город
Мегион

ПОСТАНОВИЛА:
1. Заверить список кандида�

тов, выдвинутых Ханты � Мансий�

ским региональным отделением
Политической партии ЛДПР� по
одномандатному избирательно�
му округу №2 на дополнительных
выборах депутата Думы города
Мегиона шестого созыва по одно�
мандатному избирательному ок�
ругу №2 .

2. Настоящее постанов�
ление с одним экземпляром (ко�
пией) заверенного списка выдать
уполномоченному представителю
Ханты � Мансийского региональ�
ного отделения Политической
партии ЛДПР� по одномандатно�
му избирательному округу №2 на
дополнительных выборах депута�
та Думы города Мегиона шестого
созыва по одномандатному изби�
рательному округу №2.

Председатель территориальной избирательной комиссии
О.В.Иванова

Секретарь территориальной избирательной комиссии
В.Н.Бобровская

политического совета Местного
отделения Всероссийской поли�
тической партии "ЕДИНАЯ РОС�
СИЯ" города Мегиона, руковод�
ствуясь постановлением Избира�
тельной комиссии Ханты�Ман�
сийского автономного округа от
18 января 2005 года № 140 "О воз�
ложении полномочий", постанов�
ления территориальной избира�
тельной комиссии города Мегио�
на от 13 июня 2019 года 581/06 "О
возложении полномочий окруж�
ной избирательной комиссии од�
номандатного избирательного
округа №2 при проведении допол�
нительных выборов депутата
Думы города Мегиона шестого
созыва по одномандатному изби�
рательному округу №2", террито�
риальная избирательная комис�
сия города Мегиона

ПОСТАНОВИЛА:
1. Зарегистрировать Верле

Валерия Эдуардовича, 01 февра�
ля 1964 года рождения; место
рождения � село Романовка Руб�
цовского района Алтайского края;
место жительства � Ханты�Ман�

сийский автономный округ �
Югры, город Мегион, ул.Суторми�
на, дом 35/1; образование � сред�
нее специальное основное место
работы или службы, занимаемая
должность � Общество с ограни�
ченной ответственностью "Элек�
трон",  заместитель генерально�
го директора по дорожному стро�
ительству, выдвинутый Местным
отделением Всероссийской поли�
тической партии "ЕДИНАЯ РОС�
СИЯ" города Мегиона по одно�
мандатному избирательному ок�
ругу № 2, 5 июля 2019 года в  ча�
сов 40 мин.

2. Выдать Верле Валерию
Эдуардовичу удостоверение о ре�
гистрации установленного образ�
ца.

3. Разместить настоящее
постановление на сайте террито�
риальной избирательной комис�
сии города Мегиона.

4. Опубликовать настоящее
постановление в печатном сред�
стве массовой информации, го�
родской  газете "Мегионские но�
вости".

Председатель территориальной избирательной комиссии
О.В.Иванова

Секретарь территориальной избирательной комиссии
В.Н.Бобровская

В ОМВД России
по г. Мегиону
требуются:

� полицейские от�
дельного взвода пат�
рульно�постовой служ�
бы полиции. Требова�
ния: возраст до 35 лет,
образование среднее
(полное) общее, нали�
чие военного билета,
категория годности к
службе "А";

� участковый уполно�
моченный полиции. Тре�
бования: возраст до 35
лет, высшее юридичес�
кое образование, нали�
чие военного билета;

� сотрудники на
должность оперуполно�
моченного полиции.
Требования: образова�
ние среднее професси�
ональное или любое
высшее, возраст до 35
лет, наличие военного
билета.

Дополнительная ин�
формация по тел. 2�11�
31.

Желаем крепкой памяти, острого зрения,
великолепного самочувствия, внимания и за�
боты родных! Будьте здоровы, всегда в при�
поднятом настроении и окружены уютом и ком�
фортом! Счастья Вам и долгих лет жизни!

*** ***

ПРОДАЁТСЯ 1�комнат�
ная квартира в деревянном
фонде, 1�й этаж, р�н “Жем�
чужины”. Частично мебли�
рована.

Тел.: 8 922 761 59 15.
ПРОДАЁТСЯ 2�комнат�

ная квартира в связи с пе�
реездом (9 эт., солнечная

Жильё и дачи

Услуги
ДОСТАВИМ домаш�

ние вещи: Краснодар � 42
тыс. руб.; Москва � 35 тыс.
руб.; Омск � 18 тыс. руб.;
Тюмень � 13 тыс. руб.. Ос�
тальное по звонку.

Тел.: 89825640108.

Разное

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Утеряно
УТЕРЯННЫЙ  военный

билет на имя Жильцова
Сергея Владимировича

считать недействительным.

Предприятию требуется специалист по договорной работе с опытом работы.
Обращаться по телефону: 8(34643)32034.

сторона) с прекрасным
видом на реку и город.
Тел.: 8 912 936 34 90.

СДАЁТСЯ комната в
3�комнатной квартире 9/
9, р�н бани, от 35 лет, без
в/п, с хозяином.

Тел.: 89003873377.
ПРОДАЁТСЯ дачный

участок, СОНТ “Баграс”,
10 соток в собственности,
дом, баня, жилой балок,
скажина. Цена � 380 т.р.

Тел.:+7�906�959�3843.

СДАЁТСЯ комната на
подселении (17 м2). Ул.
Геологов, 7.

Тел.: 8�952�693�7877.

ПРОДАЮТСЯ металли�
ческая дверь, самодельная,
для ДСК (р�р 217х88); меж�
комнатная дверь новая, в
упаковке, без стекла (р�р
200х80).

Тел.: 89003873377.
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ÀÍÎ  «ÞÒÀ-ËÀÏÓÑÈÊ»

КРАСАВИЦА НОРА, очень активная, умная собака,
среднего размера. Хорошая охранница. Возраст � 1,5 года.
Знает поводок, намордник, в еде не привередлива.

Нора привита, проглистогонена, заведен паспорт, вне�
сены все отметки.

Очень ищет дом и надежного хозяина. Оставляем за
собой право ненавязчивого отслеживания судьбы соба�
ки. Квартирное содержание не рассматриваем. Подхо�
дит вариант � частный дом, фермерское хозяйство. В
балки, на предприятия, дачи не отдается.

Звоните, пишите: +79044565050.

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

3 ИЮНЯ в Мегионе впервые за много лет состоялся
молодежный фестиваль "SummerFest" � на его площадке
своим творчеством с мегионцами поделились молодые
ребята, которые сочиняют и исполняют собственные ком�
позиции и просто поют в свое удовольствие.

На летней сцене ДК "Калейдоскоп" выступили группа
"Легион" (Арина Демина и Екатерина Кузнецова), Олежа
Нужный, "Grazen", Алекс Саин и Ферзь, зажигательные
Шолпан Оспанова и Катерина Петрова, "Merzkiy", Мария
Стриж, SERP.

Мероприятие было организовано НКО “До 16 и стар�
ше” в лице соучредителя, члена Общественного совета
города Мегиона Дмитрия Цыбенко при поддержке де�
партамента образования и молодежной политики адми�
нистрации города.

Как отметила начальник службы молодежной полити�
ки и организации отдыха и оздоровления детей Ксения
Циммерман, в нашем городе еще очень много ребят, ко�
торые хотели бы поделиться своим творчеством, но не
знают, с чего начать, поэтому со своей стороны готовы
оказать им помощь и поддержку в творческих начинани�
ях.

После завершения концерта организаторы пригласи�
ли творческие коллективы выступить на празднике "Ме�
гионские краски лета", который состоится на городской
площади 20 июля.

"SummerFest" собрал молодёжь

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Бабушка моя родная,
В мире нет тебя родней.
С Днем рожденья поздравляю,
Пожелать хочу скорей
Долголетия и счастья,
И здоровья, как гранит!
А от бед всех и напастей
Ангел пусть тебя хранит!

Дорогая бабушка
САВЕЛЬКИНА Екатерина Арсентьевна!

Я очень хочу, чтобы ты была здорова и жизнь
побольше тебя радовала! Пусть каждый твой
день будет наполнен радостью и теплом! Я очень
тебя люблю и поздравляю с Днем твоего рож�
дения!

Милые жительницы Мегиона � девочки,
девушки, женщины и дамы!

1 августа, в 18.00,
на городской площади состоится праздник

"День женственности и красоты".
Все желающие принять участие во флешмобе

могут обращаться во Дворец искусств. Репети�
ции пройдут 23 и 25 июля, в 19 часов.

НОРА ищет дом

ÀÔÈØÀ
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